

## Dua Personel Satbrimob Polda Jambi Raih Perak dan Perunggu di Kejurwil Judo Sumatera

solmi - [JAMBI.POSTMEDIA.ID](https://jambi.postmedia.id)

Jun 5, 2023 - 09:34



foto : Dok Satbrimob Polda Jambi

JAMBI – Personel Satuan Brigade Mobil (Brimob) Polda Jambi kembali menorehkan prestasi gemilang pada event olahraga di level regional. Setelah sukses pada Kejurwil Tinju Sumatera di Sumatera Utara, dua personel Satbrimob

Polda Jambi, kemarin juga mendulang medali pada Kejuaran Judo se-Sumatera Wilayah Barat 2023 yang digelar PJSI (Persatuan Judo Seluruh Indonesia, di Lubuk Linggau, pada tanggal 3 dan 4 Juni 2023.

Kedua atlet Satbrimob Polda Jambi yang berprestasi tersebut yakni atas nama Bripda Angelin Natasya (Gegana) yang mendapatkan medali perunggu pada kelas 75 kg putri. Kedua atas nama Bharaka Ade (Yon A) yang mendapatkan medali perak di kelas 100 kg putra.

“Alhamdulillah! Anggota kita kembali berhasil menorehkan prestasi. Kali ini untuk olahraga judo. Diharapkan prestasi mereka bisa menjadi motivasi bagi anggota lain untuk berupaya mengharumkan nama satuan, khususnya nama baik Polri dan Kepolisian Daerah Jambi,” ungkap Komandan Satbrimo Polda Jambi Komisaris Besar Nadi Chaidir, Senin (5/6).

Dansat Brimob Nadi Chaidir menyebutkan Kejurwil Judo di Lubuk Linggau diikuti 200 atlet judo dari sembilan provinsi. Yakni Provinsi Aceh, Sumatera Utara, Riau, Jambi, Lampung, Bangka Belitung, Sumsel sebagai tuan rumah, plus DKI Jakarta dan Banten.

Kejurwil tersebut merupakan ajang pengumpulan poin untuk tiket menuju PON ke-21 tahun 2024 di Aceh dan Sumatera Utara (Sumut). Serta juga sebagai ajang pemantauan atlet judo berbakat dalam menghadapi event regional dan internasional.

"Harapan kita, Atlet dari Jambi bisa ikut dalam event regional dan internasional," ujar Nadi Chaidir bersemangat.

Kejurwil Judo Se-Sumatra tersebut dibuka Wali Kota Lubuklinggau H SN Prana Putra Sohe. Didampingi Ketua Umum PJSI Lubuklinggau, Taufik Siswanto dan Ketua KONI Lubuklinggau Bambang Rubianto semenjak di Taman Olahraga Megang (TOM) Lubuklinggau.

Dikatakannya, hasil dari Kejurwil 2023 ini juga menjadi ukuran untuk Popnas bisa dilaksanakan di Kota Lubuklinggau.(UTI)